

FALTAN 80 DÍAS PARA EL COMIENZO DE LA FIESTA DEPORTIVA

Presentan al **Comité de Honor** de la final nacional juvenil de los JDE 2025

EQUIPO EL DÍA

La Serena

A menos de 80 días de la realización de la final nacional juvenil de los Juegos Deportivos Escolares, se presentó este lunes, el Comité de Honor del evento, que se desarrollará entre el 23 y el 29 de octubre, el cual será liderado por el delegado presidencial Galo Luna, la alcaldesa de La Serena Daniela Norambuena, el seremi del Deporte Patricio Berríos Espejo y autoridades locales.

El evento organizado por el Ministerio del Deporte y ejecutado por el Instituto Nacional de Deportes (IND) en colaboración con el Ministerio de Educación, reunirá a más de 1.000 jóvenes provenientes de las 16 regiones del país.

El Comité de Honor de los Juegos Escolares es un organismo encargado de velar por el cumplimiento del reglamento y la ética deportiva durante la realización de los juegos, además de apoyar la gestión y realización del mismo.

Al respecto, el delegado presidencial Galo Luna, se mostró "muy contento primero, de ser considerados como región. Creo que esto también se debe a un esfuerzo que ha hecho el gobierno por invertir en infraestructura deportiva que ha sido bastante importante. Tenemos gimnasios acondicionados con la calidad y la categoría suficientes para alojar una final nacional, tanto en básquetbol como en voleibol. También nos tiene contentos lo que va a significar en inversión económica y reactivación económica este evento, que va a dejar más de 600 millones de pesos en hotelería, viaje y alimentación. Y sobre



Se espera la participación de más de mil jóvenes provenientes del resto de regiones del país.

EL DÍA

Este hito marca el inicio de la cuenta regresiva para la realización del evento, correspondiente a la categoría juvenil de las disciplinas de básquetbol y voleibol.

“

Tenemos gimnasios acondicionados con la calidad y la categoría suficientes para alojar una final nacional”

GALO LUNA
 DELEGADO PRESIDENCIAL

Patricio Berríos Espejo indicó que "nuestros deportistas escolares se van a dar cita justamente en el mes de octubre en la gran final juvenil. Agradecemos por supuesto a todas las autoridades regionales, pues la Región de Coquimbo está comprometida con los Juegos Deportivos Escolares, y comprometida también con el bienestar y la calidad de vida de nuestros jóvenes deportistas. Por lo tanto estamos muy contentos por este hito y esperamos con ansia que pasen estos 80 días y podamos vivir ya en plenitud los Juegos".

COMITÉ ORGANIZADOR

Tal como lo señaló la autoridad, este hito marca el inicio de la cuenta regresiva para la realización de la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares, correspondiente a la categoría juvenil de las disciplinas de básquetbol y voleibol.

En la presentación además se dio a conocer al comité organizado local,



organismo que estará liderado por el director

regional del Instituto Nacional de Deportes, Jonathan Pino Naranjo, el coordinador Luis Arnello Torres, la coordinadora técnica y operativa Gabriela González Pérez y la técnica Vaitiare Salinas Molina.

En Cómputos y Resultados en tanto, estará presente Pablo Flores Gormaz, en Disciplina, Debbie Rodríguez Lamas, en Seguridad, Daniela Pizarro, en Alojamiento, Douglas Vega Tapia, en Alimentación, Vicky Araya Bolvarán, Transporte Víctor González Tello, en Acreditación, Sandra Salinas González, y en Comunicaciones y Ceremonias Bernarda Muñoz Casanga.

Finalmente, Protocolo y Premiación será liderado por Ángela Lara Santander y Salud y Kinésico, por Osvaldo Rojas González.

todo creemos que es una importante instancia para seguir fomentando la actividad deportiva a nivel escolar, con una preocupación importante de parte del Estado", señaló la autoridad.

Por su parte, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, afirmó que "como comuna sede, uno de nuestros objetivos es ser la capital regional del deporte y qué mejor que con los Juegos Escolares, por el cual, vamos a tener a más de mil niños y niñas acá, en nuestra región, tanto en La Serena como en Coquimbo".

Por su parte, el seremi del Deporte,

DÍA A DÍA DEPORTES

De lunes a viernes de a las 18:00 horas.

www.diarioeldia.cl

LIVE diarioeldiacl

elDía | TV